3 Piéces

95 m?

Réf. N-40877

1785000 €

Nice

Appartement a vendre (06000)
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NICE MONT BORON - Idéalement situé dans |'un des quartiers les plus
prisés de Nice, éblouissant appartement d'angle offrant une vue a
couper le souffle sur la mer et la ville de Nice.Cet appartement 3 pieces
(+bureau) de 96 m? en parfait état, est composé d'une entrée, d'un
séjour d'angle offrant une vue panoramique sur la mer, avec une
terrasse faisant le tour de I'appartement, d'une cuisine américaine
aménagée et équipée, de deux chambres, d'une troisieme chambre
d'appoint (transformable en dressing, bureau, salle d'eau), d'une salle

d'eau avec WC. Il est situé dans une résidence de standing ...

NICE MONT BORON - Ideally located in one of the most prestigious areas of Nice,
dazzling comer apartment offering breathtaking views of the sea and the city of
Nice.This 2 bedroom apartment (+office) of 96 sgm in perfect condition, consists
of an entrance, a comer living room offering a panoramic sea view, with a terrace
going around the apartment, a kitchen American, fitted and equipped, two
bedrooms, a three extra bedroom (convertible into a dressing room, office,
bathroom) a bathroom with WC.It is located in a luxury residence with garden,
caretaker, infinity pool.A few minutes walk from ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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